

	PTAS.	CTS.
España.	1	25
Extranjero (Unión Postal).	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto. . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10

NOTICIAS

De la capital:

En la madrugada de ayer falleció de muerte repentina, la esposa de Don Jaime Bauzá, conserje de la sociedad *Unión Forense*, situada en el Molinar de Levante.

El sábado por la noche sufrió un fuerte ataque que puso en peligro su vida, el señor Delegado de Hacienda de esta provincia don Jerónimo Flores.

Gracias á los pronto auxilios que le prestó el médico señor Sancho, desapareció la gravedad á las pocas horas.

Deseamos al señor Flores un pronto y total restablecimiento.

Agradable estuvo anoche, como en otras anteriores, el paseo del Borne en donde la música del regimiento regional núm. 1, tocó las piezas que anunciamos oportunamente.

Eran las diez y todavía el paseo estaba concurrido como si hubiesen sido sencillamente las ocho. Esta concurrencia supone que aún no son muchas las familias que han salido á veranear, con residencia fija en el campo.

Desde hace algunos días se ha puesto á la venta en la plaza Mayor, las primeras remesas de melones de la presente temporada traídas de la costa de Valencia por el vapor y faluchos costaneros.

La calidad actual de esta fruta, sin embargo no se recomienda, por cuanto parece que su madurez ha sido forzada, medio empleado por los hortelanos que adelantan la sazón con abonos calientes para ganar las primicias en el mercado.

Española resultó la fiesta religiosa celebrada ayer en la iglesia del Santo Hospital, en honor á la Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

A las diez de la mañana empezaron con gran solemnidad los oficios divinos, cuyo templo estaba repleto de gente.

Ocupó la cátedra del Espíritu Santo el elocuente orador sagrado don Bernardo Matas, quien con fácil palabra pronunció un discurso alusivo al acto.

No hay que decir que la gente que acudió durante todo el día al espresado templo fué numerosísima, pues sabida es la devoción que el público de Palma tiene á la Sangre.

Anoche á poco más de las diez cuando mayor era la concurrencia á la fiesta del barrio del Temple, varios sujetos montados en unas mulas, llevando solo el cabezal, recorrieron á escape varias de aquellas vías atropellando á todo bicho viviente y siendo un milagro que no ocurrieran desgracias.

La guardia municipal no se apercibió seguramente de ello y si se apercibió, no trató, que nosotros sepamos, de impedirlo.

En los barrios del Temple y Sitjar se celebraron ayer como teníamos anunciado, las fiestas dedicadas á la Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

En el primero se celebraron por la tarde carreras de hombres y niños y por la noche se soltaron gran número de cohetes.

En resumen los festejos celebrados tanto en uno como en otro sitio no salieron de los moldes conocidos.


Durante toda la noche de anteayer y precisamente uno de los días del año que más gente transitó por la calle del Sol, por ser una de las comprendidas en la fiesta de la Sangre, estuvieron apagados dos de los faroles del alumbrado público, quedando poco menos que á oscuras la mitad de la espresada vía.

Denunciamos el hecho al señor alcalde para que se sirva enterar á los inspectores de alumbrado cual es su obligación si es que aun lo ignoran.

El vaporcito *Cabrera* ha salido á las seis de la mañana de nuestro puerto con rumbo á la isla de su nombre.

En la iglesia del caserío de los Hostalets, se celebró ayer la fiesta dedicada al Sagrado Corazón de Jesús.

Además de los oficios divinos celebrados por la mañana con gran pom-



Primer aniversario del fallecimiento

de

Don José María Quadrado y Nieto

E. P. D.

El martes seis, á las once menos cuarto de la mañana, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral una misa cantada en sufragio de su alma.

pa y esplendor, se verificó por la tarde una solemne procesión que recorrió las calles del espresado caserío.

La concurrencia que acudió á presenciar dichos actos fué numerosísima.

Siguen los muchachos aprovechando lo descuidado que tiene el servicio la policía y guardia municipal, para dedicarse á practicar los juegos prohibidos.

Ayer por la tarde varios grupos de aquéllos estaban entreteniéndose jugando al monte, dentro el foso de la muralla, junto á la puerta del Campo.

Urge que nuestras autoridades tomen enérgicas medidas para reprimir que siga fomentándose el vicio á los juegos prohibidos.

La Comisión provincial acordó en su última sesión, conceder quince días de licencia al diputado que forma parte de la misma, don Manuel Guasp.

Sigue ignorándose cuales son los dueños de los lios de ropa que el viernes último fueron encontrados escondidos entre las rocas, cerca la puerta del Mar.

Anoche al son de una banda de música, precedida por un gran número de muchachos llevando hachas de viento, que recorrió las calles del barrio de San Pedro y contiguas, se procedió al nombramiento de claveros y mayordomos de la fiesta callejera que los vecinos de las espresadas calles, piensan celebrar el año próximo en honor al apostol San Pedro.

Un sujeto que ayer tarde á la salida de la plaza de Toros, al ser requerido por un guardia municipal se negó á obedecer sus mandatos, fué detenido por éste y conducido por orden del Comandante de la espresada fuerza, al depósito de capuchinos.

Un verdadero desastre fué la corrida de novillos que se verificó ayer tarde en la Plaza de Toros.

El *Barberillo de Olicares*, que según la empresa había toreado en Madrid y otras plazas importantes, casi no toreó en Palma, pues por miedo, por enfermedad ó por lo que sea, después de muerto el primer bicho, cosa en que empleó la friolera de una hora, se

retiró de la lidia. La plaza se quedó sin dirección; el público empezó á gritar, pidiendo que le devolviesen la entrada, pero después de los gritos y silbidos la cosa marchaba igual ó peor pues el presidente, señor Pujadas, estaba inactivo, sin saber que partido tomar. Entretanto el segundo toro se estaba paseando tranquilamente, teniendo que ser trasladado al corral, por falta de matador.

El tercero y cuarto novillos fueron muertos por *El Pesero* y *El Tortillo* respectivamente.

El público, demasiado bonachón. Conviene que otra vez el presidente, tome medidas enérgicas, pues si ayer pasó como broma, otro día el público tomará opuestas determinaciones, pudiendo éstas convertirse en un conflicto público.

Mañana á las once y media empezará ante esta Audiencia la vista en juicio oral y público de la causa instruida por el Juzgado de esta ciudad, contra Juana Ana Mulet sobre estafa. D. Luis Castellá defenderá la procesada.

Ayer á eso de las cinco de la mañana se verificó en la carretera de Sóller el *match* entre Enrique Vives y Juan Palmer.

La carrera fué de diez kilómetros, llegando Palmer, el primero á la meta, adelando á su contrario una considerable distancia.

La carrera fué presenciada por numerosos ciclistas, los que se trasladaron después á *Can Blau* en donde almorzaron, regresando á eso de las diez de la mañana.

El vapor *Lulio* ha llegado á las seis de la mañana de hoy al puerto de Sóller, procedente del de Barcelona.

Una hora después ha salido del espresado pueblo en dirección á esta ciudad, la diligencia que conduce la correspondencia llegada en dicho vapor.

Esta mañana han ingresado en los almacenes de la Compañía Arrendataria de tabacos, cuarenta y tres bultos de tabaco de pota, apresados juntamente con un falucho por la escampavía *Pez* en aguas de Sóller.

Recuerdos mallorquines

5 de Julio

1842

Por Real Cédula fechada en Perpignan dispuso Jaime III que, en lugar del encabezamiento que satisfacían los judíos de la aljama de Mallorca, á razón de 12 dineros por libra de sus mercaderías, pagasen en lo sucesivo la cantidad alzada de 1600 libras barcelonesas, en tres plazos, el primero en la fiesta de San Pedro y San Felio del mes de Agosto; el segundo el día 1.º de Diciembre y el tercero en 1.º de Abril.

Este año era todavía lugarteniente el gobernador Rogerio de Rovenach.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta-Horas

Empezarán en San Juan dedicadas á su Titular: exposición á las diez de la mañana; á las diez y media misa mayor cantada. Al anochecer, Rosario meditación, estación y la reserva.

Visita á la Corte de María

Á la Virgen del Buen Camino en Santa Cruz.

Bibliografía

La revista de Menorca correspondiente á los meses de Enero, Febrero, Marzo y Abril contiene el siguiente sumario:

I Menorca en las Crónicas de la edad media: La conquista de Menorca por Alfonso III.—(a) Según la Crónica de Jaime I, texto catalán.—(b) Id. id. según Muntaner, texto catalán y castellano.—(c) Id. id. id., contada por Carbonell, texto catalán.—II Mortalidad comparada de los siglos XVII y XIX en Mahón, por D. *Enrique Fajarnés*.—III El olmo y el marrano. Apólogo por D. *Angel Ruiz Pablo*.—IV Ruina y abandono de Mahón en 1546, documento por D. *E. Fajarnés*.—V Sobre el Museo Municipal de Mahón, por G. *Llabrés*.—VI Documentos curiosos: (a) Contrato de aprendizaje de 1585.—(b) Tres autorizaciones ecle-

siásticas para cortejar de 1782, 37 y 59.—(c) Plagas de roedores en Menorca. 1584.—VII La dinastía de impresores más antigua en Europa: los Guasp, 1579 á 1897, Palma, por D. *Gabriel Llabrés*.—VIII Los títulos nobiliarios que radican en Menorca, según *Bover*.—IX La prensa periódica menorquina que posee la Biblioteca pública de Mahón, por D. *M. Roua*.—X La ganadería en la provincia de Baleares en 1891, por S.—XI Diari de Mahó, memorias de D. *Juan Roca*, anys 1777 y 78. (Pliegos 5 y 6.)

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Mala noticia

Madrid 4 á las 3'30 t.

» 3'40 »

» 3'50 »

El *Heraldo* de anoche publica un telegrama de Cayo Hueso, dando cuenta de que 29.400 rebeldes entraron en el pueblo de Santa María, situado á unas cuatro leguas de la Habana. Saquearon y quemaron muchas tiendas, apoderándose de cuanto encontraron. Previendo la llegada de nuestras tropas, colocaron avanzadas cerca de los poblados de la calzada de la Habana.

Pequeñas partidas dirigidas por el cabecilla Rego se refugiaron en Sigüanea.

Otra partida compuesta de cien negros intentó saquear á Canainagua, donde solo había sesenta soldados de guarnición la mayoría enfermos. En lo más apurado del trance, llegaron de refuerzo los guerrilleros de Cienfuegos, entablándose una lucha sangrienta cuerpo á cuerpo. El capitán de la guerrilla mató á un rebelde con arma blanca. Los insurrectos no pudieron efectuar el saqueo, gracias á la defensa heroica de los voluntarios, dejando diez muertos y muchos heridos.

De los nuestros fueron muertos, el comandante de voluntarios don Andrés Sanchez, el juez municipal, el sargento de guerrillas y á varios soldados.

Dícese que el general Weyler regresará á la Habana para exigir mayor eficacia á los jefes de operaciones.

El cónsul yankee en la Habana reúne datos muy desfavorables para entregarlos á Mr. Woodford.

Pasan de 6.000 los enfermos que hay en la Habana.

Banquete

Madrid 4 á las 3'55 t.

En los jardines del Buen Retiro se ha celebrado, un banquete en honor del general Lachambre, asistiendo á él sesenta comensales.

Ocupaba la presidencia el general Lachambre, sentándose á su derecha el señor López Dominguez.

Asistieron al citado banquete los señores Romero Robledo, Cánovas, Bernabé Dávila, Bengamin, Oyarzabal, muchos parientes de Lachambre y otros, casi todos malagueños.

Pronunciáronse patrióticos brindis, dándose vivas al Ejército, y Marina.

El general Lachambre resumió los brindis, ensalsando el heroísmo de nuestros soldados y dando vivas al Ejército y á los Reyes.

Viaje.- Tranquilíaoa

Madrid 4 á las 4'30 t.

En el sud-expres de Francia marchó el general Polavieja, des-

pidiéndole en la estación los señores Azcárraga y otros generales. Telegrafían de Bilbao, manifestando que reina completa tranquilidad.

Conferencia

Madrid 4 á las 5'50 t. Han conferenciado los señores Sagasta y Canalejas. Este ha negado que piense formar un nuevo partido, manifestando que mantendrá siempre las relaciones de amistad con el señor Sagasta.

Dos noticias

Madrid 4 á las 5'50 t. Se ha restablecido el orden público en Albacete. El meeting socialista que debía celebrarse en Bilbao, fué suspendido. Confiase que mañana se producirán las huelgas.

Agitación popular.-Caso raro

Madrid 4 á las 9'40 n. Calasparra.—La agitación popular contra el arriendo del impuesto de consumos, tomó grandes proporciones.

Al arrendatario le dispararon un tiro, amenazándole de muerte. Se han reconcentrado en aquella población 60 guardias civiles.

En el pueblo de Rozas, provincia de Madrid, no ha podido constituirse el Ayuntamiento, á causa de que el Alcalde saliente cerró la Casa de la villa, guardándose la llave.

Motín

Madrid 4 á las 9'40 n. Priego.—Se ha celebrado un motín popular por negarse á satisfacer los nuevos arbitrios, especialmente el aumento del precio del pan.

Numerosos grupos apedrearon la Casa de la villa y la del recaudador del impuesto.

La guardia civil hizo muchas prisiones.

El Ayuntamiento acordó no cobrar el arbitrio del pan.

Varias noticias

Madrid 4 á las 9'40 n. El consul español en Enmy telegrafía que aumenta considerablemente la peste en aquella población. En pocos dias ha habido 120 muertos.

Háblase de que el sindicato de París se quedará con el monopolio de los petroleos.

Dicen de Mataró que se han hecho, en varias fábricas, importante pedidos para Filipinas.

El Correo dice que el señor Canalejas, ha manifestado al señor Sagasta que los diputados canalejistas seguirán lealmente en las filas liberales.

Muerto.-Invento.-Sin pan

Madrid 4 á las 10'10 n. Ha fallecido en Puerto Rico el suegro del señor Castellano don Juan Echemque, intendente general de Hacienda.

El capitán de artillería, ayudante del general Arolas don José Leon Durán, ha inventado torpedos terrestres de gran utilidad para la campaña de Cuba.

Telegrafían de Chinchón que hoy han carecido de pan, á causa de haberse concluido las harinas. De los pueblos cercanos han sido traídos harinas y trigos. Parece que esto obedece á maquinaciones políticas contra el nuevo impuesto.

Domador herido

Madrid 4 á las 10'30 n. París.—El domador de fieras Mr. Margk, que fué herido por dos leones hace poco tiempo en Neuilly, se presentó anoche al público. Al entrar en la jaula le hirieron gravemente los leones. Los

espectadores abandonaron el teatro con espanto.

Expedición.-Fiestas.-Nueva escuadra.

Madrid 4 á las 10'30 n. París.—La expedición anglo-egipcia del Sudán avanzará esperando entrar en Khartum, antes que las italianas evacuen á Kasala.

En Bergamo se han celebrado grandes fiestas con motivo del centenario de la muerte del general Doruzzetti.

El gobierno francés enviará á Bulgaria, varios oficiales instructores para la formación de una escuadra búlgara.

Toros

Madrid 4 á las 10'30 n. Sevilla.—En la corrida celebrada esta tarde en la plaza de esta ciudad, el segundo de los bichos cogió al novillero Pulido en el momento en que se proponía clavarle un par de banderillas.

Al entrar á matar el espresado toro el novillero Valenciano fué también cogido, recibiendo una estensa herida en el muslo, de ocho centímetros de profundidad.

El estado de ambos novilleros es gravísimo.

La velada carlista.-Noticias de Cuba

Madrid 5 á las 2'10 m. 2'40 >

En la velada verificada en el Circulo Carlista con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica la duquesa de Madrid, Doña María Berta de Rohán, se pronunciaron fogosos discursos, manifestándose en ellos la confianza del pronto triunfo de su causa.

El general Weyler ha escrito al ministro de la Guerra, pidiéndole que los seis coroneles que debe enviarle, sean sorteados.

El último parte del inspector general de sanidad de Cuba, acusa la existencia de 16.000 enfermos en toda la isla.

Dicen de Bilbao que reina completa tranquilidad.

En la huerta estuvieron ayer los señores Azcárraga, Linares, Tejada Valdosa y Elduayen. El señor Cánovas les comunicó las impresiones que le ha enviado en el último correo el general Weyler.

Los socialistas en Bilbao

Madrid 5 á las 2'45 m. Dicen de Bilbao que ayer por la tarde varios grupos de socialistas apedrearon la casa del capitalista señor Chavarria, ocasionando algunos destrozos en las ventanas y puertas de la fachada.

La guardia civil les dió algunas batidas, restableciendo la tranquilidad.

Las autoridades han tomado precauciones para impedir cualquier desmán que se intente. Hay algunos detenidos.

Discurso del señor Mella

Madrid 5 á las 2'45 m. 2'50 > El señor Mella en el discurso pronunciado en el Circulo carlista, analizó la situación de los partidos políticos, diciendo que es visible su descomposición.

Defendió la alianza con Francia y Rusia y calificó de vergonzosa y humillante la política que se sigue en Washington, lamentando que el Gobierno pida dinero no para sostener la guerra de Cuba, sino para satisfacer indemnizaciones, que deberíamos cobrar por lo innoble de la conducta de los yankees.

Respecto á la actitud del carlismo emitió algunos conceptos y afirmaciones, diciendo que pronto

será la hora de sellar los labios y dejar el paso franco á los procedimientos.

Mencheta.

Señor Director de LA ALMUDAINA

Muy Sr. mio y de toda mi consideración: Un cierto número de amigos de Palma y sus afueras que he tenido el gusto de asegurar á la Compañía que represento, me han hecho estos dias varias preguntas á las cuales he contestado enseguida á su entera satisfacción. Pero para dar mayor fuerza á mis explicaciones, y complacer como es mi deber á todos los asegurados en general, le suplico la reproducción en su digno periódico del resultado efectivamente obtenido sobre pólizas liquidadas, advirtiéndole que los resultados estampados á continuación son sacados del Libro oficial de liquidaciones por los años 1895, 1896 y 1897.

La situación de la Compañía despues de 52 años de existencia no puede ser más próspera. Hé aqui datos extractados de su Balance cerrado en 31 de Diciembre de 1896, que ha sido aprobado por la autoridad oficial competente: Número de pólizas en vigor: 300,000. Activo: Francos 970 Millones. Pasivo: 832. Excedente del activo sobre el pasivo por cuenta de los asegurados: 138.

De este último fondo especial se sacan los beneficios á repartir á los asegurados, pues siendo mútua internacional esta sociedad, tanto el fondo de garantías como los beneficios pertenecen exclusivamente á los asegurados.

Después de las explicaciones que preceden daremos, entre mil (un ejemplo basado sobre pólizas vida entera á 20 años, llegadas á su vencimiento. E. la actualidad la Compañía ha dado por los veinte últimos años transcurridos, á los tenedores de pólizas venidas en 1895, 1896 y 1897 las liquidaciones siguientes, advirtiéndole que las cifras varían naturalmente según la edad del interesado. Aquí suponemos un asegurado de 40 años por un capital de 10.000 pesetas:

Varias opciones al terminar el plazo de 20 años:

1.º Liquidar el contrato, cobrando en metálico pesetas 10.170. La reserva garantizada, pesetas 6.000. Componiéndose de: Los beneficios capitalizados acumulados pesetas 4.170.

2.º O bien sólo cobrar en efectivo los beneficios capitalizados ó sea pesetas 4.170, conservando así en cartera la póliza saldada cuyo capital de pesetas 10.000 queda pagadero al fallecimiento del asegurado, sin tener que pagar alguna prima ulterior y recibiendo en efectivo en adelante un dividendo vitalicio anual.

3.º O bien cambiar la póliza original contra una nueva saldada pagadera sólo al fallecimiento, de valor de pesetas 17.000. Para conseguir dicha póliza que no adenda ninguna cuota ó prima ulterior, se necesita un nuevo reconocimiento médico satisfactorio.

Además de este plan de póliza, existen otros llamados vida entera á primas pagaderas toda la vida, ó Seguros Mixtos ó Seguros Inversión á 15 ó 20 años, y todo asegurado que desee modificar el plan de su póliza, puede siempre pedirlo á la Compañía que tiene por lema: «Todo por el asegurado y en favor del asegurado.»

Con gracias anticipadas, aprovecho esta ocasión, Sr. Director, para ofrecerle su más atento y seguro servidor Q. B. S. M. A. MARTÍN Inspector de la Compañía «La New-York»,—Rambla de Cataluña 101, Barcelona (Nota) El Agente en Palma es D. Bartolomé Homar, Samaritana 16.

Últimas cotizaciones facilitadas por la casa Fuster

Table with 2 columns: Item and Price. Includes VALORES LOCALES (Crédito Balear, Cambio Mallorquin, Fomento Agrícola, etc.) and VALORES PÚBLICOS (Interior, Exterior, Amortizable, etc.).

Table with 2 columns: Item and Price. Includes VALORES PÚBLICOS (Madrid 3 de Julio, Interior, Exterior, Amortizable, etc.) and VALORES PÚBLICOS (Barcelona 3 de Julio, Interior, Exterior, Amortizable, etc.).

Table with 2 columns: Item and Price. Includes VALORES PÚBLICOS (Madrid 3 de Julio, Interior, Exterior, Amortizable, etc.) and VALORES PÚBLICOS (Barcelona 3 de Julio, Interior, Exterior, Amortizable, etc.).

Se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner, al módico precio de 15 céntimos, el opúsculo titulado Sacriléjos y Traidores ó sea la Masonería contra la Iglesia y contra España, por E. Reig. Tomando 50 ejemplares de este opúsculo se hace la rebaja del 20 por 100: 100 el 30 y 1.000 el 50.

THE EQUITABLE LIFE ASSURANCE SOCIETY. LA EQUITATIVA DE LOS ESTADOS UNIDOS. Sociedad de seguros á tarifa de prima fija fundada en 1859. PESETAS.

Table with 2 columns: Description and Amount. Active en 1.º de Enero de 1897: 1.083.869.736,75. Reserva ó fondo de reaseguro computado al 4 por 100: 867.483.841,15. Sobrante computado al 4 por 100: 216.385.895,60.

Sumada la cifra de activo actual, Ptas. 1.083.869.736,75 á la de 153.956.351, que ha pagado desde su fundación, la suma realizada por esta sociedad en provecho ó garantía de sus asegurados asciende á pesetas 470.737.298, cuya suma, obtenida en menor plazo de 38 años, excede en más de Ptas. 212.793.000 á la que cualquier otra Compañía de seguros de vida ha pagado y acumulado dentro de igual periodo de tiempo de su existencia.

Su sobrante, mayor que el de ninguna otra Compañía, importa pesetas 43.277.179,12, y siendo el sobrante en las Compañías de seguros reserva bancaria, á la par que fuente de dividendos futuros, la seguridad y provecho que esta Sociedad ofrece á sus asegurados son indudables, igual en la constitución de beneficios que en la elección de combinaciones, las cuales, más inferiores en cuotas de pago, de lo que se acostumbra con Empresas de la misma índole, garantizan á los asegurados indudables é importantes beneficios.

Oficina y dirección para España y Portugal: Madrid, Palacio de la Equitativa. Hipotecado en garantía de sus tenedores de pólizas de España.

THE ROYAL ENFIELD BICICLETA DE MODA. Pronto llegará otra importante remesa de estas magnificas bicicletas. THE ROYAL ENFIELD Y HUMBER, son las mejores máquinas del mundo. PLAZA DE CORT 2-RELOJERÍA SUIZA.

Boletín metereológico. Día 5 á las 9 de la mañana. Barómetro: 762 5 mm. Termómetro seco: 26 0 g. ct. Máxima al sol: 41 0. Máxima á la sombra: 30 0. Mínima á cubierto: 20 0. Mínima á descubierta: 19 0. Dirección del viento: S. O. Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado en 24 horas: 8 8 kg. Kilómetros recorridos en 24 horas: 782 9. Lluvia en 24 horas: 00 0 mm. Evaporación en 24 horas: 8 4. Humedad á las 9: 65. Ascenso del barómetro en 24 horas: 0 0. Descenso del id. en id.: 1 0.

Hospital provincial. Movimiento de enfermos día 3 de Julio de 1897. Table with 5 columns: Existencia anterior, Entrados, Curados, Fallecidos, Quedan.

ESTADISTICA. Inscripciones verificadas en los Juzgados. Nacimientos: Día 1.—Varones 1.—Hembras 3. Matrimonios: Día 1.—Ninguno. Defunciones: Día 3.—Salvador Heredia Sala, casado, 50 años, c. de la Barrera, anemia.—Carmen Valls Pons, casada, 75 años, c. de las Siete Esquinas, no consta la enfermedad.—Antonia Cañellas Ginestra, casada, 70 años, Secar del Real, cardiopatía.

Registros del puerto de ayer á la puesta del sol: Estado de la atmósfera. Algo cargada, hay cirrus-stratus. Id. del horizonte.—Calimoso. Dirección del viento.—Cuarto cuadrante frosquito. Estado del mar.—Rizada del viento. Buques á la vista.—Ninguno. Indicaciones del Vigía de Porto-pi.—Ninguna. Incidencias.—Estando despejado el cielo, calimoso el horizonte, apenas rizada la mar en el puerto y soplando el N. O. fresquito acacé el orto. Fué continuando dicho viento hasta las ocho y media que de golpe saltó al S. O. fresco, y de este modo á medio

MANUAL DE CONSUMOS, comprende la ley de Agosto de 1896 adicionada con notas aclaratorias para su más fácil interpretación y las tarifas correspondientes. Precio 1'50 pesetas.

LEYES Municipal y Provincial, Madrid.—Febrero 1897.—Precio 2 pesetas.

CODIGO PENAL CIVIL, anotado con la Jurisprudencia sentada por el Tribunal Supremo, y concordado con las demás leyes y disposiciones sobre materia penal, adicionado con la Ley de represión al anarquismo. Precio 2 pesetas.

Todas estas obras se hallan de venta en la librería de Amengual y Muntaner.—Cadena 2, Palma.

La acreditada magnesia efervescente Valenzuela, va envasada en botes color tapacio y se vende á una peseta el bote. Se descuenta el envase á su devolución. Farmacias, plaza de la Cuartera y de la Libertad. PALMA.—Tip-lit. de Amengual y Muntaner.